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Sitzung des Ortsrates Brotdorf 
vom 22.06.2021

Top 3 Information über den Stand des Neubaus des Feuerwehrgerätehauses in Brotdorf

OV Rehlinger teilte mit Dankesworten die erfreuliche Nachricht mit, dass nun endlich nach der 
langen Zeit des Wartens der Bürgermeister Herr Hoffeld am gestrigen Montag eine Zusage vom 
Innenministerium für die benötigten Fördermittel, 900.000 Euro Bedarfszuweisung, für das neue 
Feuerwehrgerätehaus Brotdorf bekommen habe. Somit stehe dem baldigen Neubau des bereits 
durch die UBA genehmigten Feuerwehrgerätehauses nichts mehr im Wege.

Der Hauptamtl. Beigeordnete Herr Bies bestätigte dies nochmal und erläuterte in Kürze den evtl. 
möglichen zeitlichen Ablauf für die weitere Planung bzw. Vorbereitung und den Bau.

Ortsratsmitglied Kost sprach einen Dank an alle Beteiligten aus und merkte an, dass man nun in 
diesem Zuge auch nochmals an die Neugestaltung des Dorfplatzes denken müsse. Auch das 
Schreiben der Vereinsgemeinschaft und der Brotdorfer Vereine solle daher zeitnah bei der Stadt-
verwaltung eingereicht werden.

Auch die Landtagsabgeordnete Martina Holzner freute sich sehr über die Zusage für den Bau des 
neuen Feuerwehrgerätehauses und dankte der Feuerwehr und dem Ortsrat für die Unterstüt-
zung und die gute Zusammenarbeit.

Beschluss:
Der Ortsrat fordert die zeitnahe Instandsetzung des Dorfplatzes.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

8 0 0
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